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CIRCOSCRIZIONE VI 
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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE VI 
IL GIORNO  8  APRILE   2015 

 
 

Il Consiglio della Circoscrizione 6 è convocato nelle prescritte forme, per la seduta ordinaria, nella 
sala delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via San Benigno, 20, alla presenza della  
Presidente Nadia CONTICELLI e dei  Consiglieri: 
 
AGLIANO  GARCEA RASO 
BARBIERI  GENCO SATURNINO 
BOIDO IATI’ SCAGLIOTTI 
BORIO LEDDA SCAVELLO 
CATIZONE LICARI SCIRETTI 
D’ALARIO  MARTELLI TKALEZ 
DE GASPERI  MO TODARELLO 
DEL VENTO MOIOLI ZITO 
 
E quindi in totale, con la  Presidente, n. 25 Consiglieri presenti. 
 
Risultano assenti i Consiglieri: TKALEZ – BOIDO – GENCO – CATIZONE. 
 
In totale n. 21 Consiglieri presenti. 
 
con l'assistenza del Segretario  Dott. Paolo Capolongo  per  discutere in   
 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 

il seguente provvedimento così indicato all’Ordine del Giorno:  
 
MOZIONE IN MERITO A “RICHIESTA COMMISSIONE PER PROBLEMATICHE VARIE E 
DI SICUREZZA STRADALE CONTROVIALE DI C.SO NOVARA E VIA MONTEROSA”. 
 
 
 



 
VI CIRCOSCRIZIONE AMMINISTRATIVA 

 
 

Mozione 
Richiesta Commissione per problematiche varie e di sicurezza stradale controviale di C.so 

Novara e Via Monterosa. 
 
 
 

IL CONSIGLIO DELLA VI CIRCOSCRIZIONE 
 
 

Verificato  
Che nel controviale di C.so Novara nel tratto che da C.so Palermo va in C.so Giulio Cesare è stata 
creata una pista ciclabile e codesta sta creando innumerevoli problemi sia di viabilità che di pericolo 
alla persona e mette a rischio di chiusura delle attività commerciali esistenti da decenni nel tratto 
sopraccitato 
Che da quando si è cambiato il senso di marcia veicolare in Via Monterosa alcune attività 
commerciali, purtroppo, hanno già cessato la loro attività ed altre, se non si ripristina il vecchio 
senso di marcia degli autoveicoli potrebbero cessare in quanto è diminuito drasticamente il 
passaggio veicolare e quindi la visibilità delle attività presenti nella sopraccitata via. 
 

Considerato 
Che, se ci fosse stato, prima delle modifiche eseguite, un dialogo con i cittadini e con le attività 
commerciali dalla zona, molti degli attuali problemi non ci sarebbero stati. 
 

Chiede 
Che il tempi brevi si faccia una Commissione straordinaria con la presenza dell’Assessore 
competente, i tecnici, e di Urban in modo da trovare una soluzione agli innumerevoli problemi, 
soprattutto dovuti alla costruzione della nuova pista ciclabile. 
 

 
 

Risulta fuori dall’aula la Consigliera BORIO 
 
Per quanto sopra esposto il Consiglio procede a votazione palese per alzata di mano.  
Accertato il risultato della votazione, il Presidente proclama il seguente esito: 
 
PRESENTI                20     
VOTANTI              20                         
FAVOREVOLI         20   
CONTRARI             /     
ASTENUTI                / 
 
La proposta è approvata. 
 
 
 


